
Indicação 037-2025

Data: 14/03/2025 Situação: Aprovado

EMENTA: A Vereadora que esta subscreve, nos termos regimentais vigentes, vem respeitosamente apresentar a
seguinte INDICAÇÃO: Solicitar à Prefeitura Municipal, por intermédio da Secretaria Municipal de Saúde, que sejam
tomadas as providências necessárias para a aquisição urgente de um aparelho de Raio X para atendimento à
população local. A ausência de tal equipamento tem comprometido a qualidade do atendimento e a agilidade no
diagnóstico de diversas condições de saúde, prejudicando, assim, o bem-estar dos cidadãos. Diante da urgência e da
relevância dessa necessidade, sugiro que seja estabelecida uma parceria com o Hospital e Maternidade Regional de
Regente Feijó, que já possui a estrutura necessária para a realização dos exames, podendo, desta forma, oferecer
suporte enquanto a aquisição do equipamento se concretiza. A colaboração entre as instituições poderia viabilizar,
com mais rapidez, a continuidade dos serviços essenciais à população, evitando maiores impactos na saúde pública
da

INDICAÇÃO Nº 037-2025,

APRESENTADA EM SESSÃO ORDINÁRIA DE 17 DE MARÇO DE 2025,

AUTORIA:- Vereadora ANGELA MARIA PERAZOLLO PALOPOLI.

 

ASSUNTO: A Vereadora que esta subscreve, nos termos regimentais vigentes, vem respeitosamente
apresentar a seguinte INDICAÇÃO:

 

Solicitar à Prefeitura Municipal, por intermédio da Secretaria Municipal de Saúde, que sejam tomadas as
providências necessárias para a aquisição urgente de um aparelho de Raio X para atendimento à
população local.

 

A ausência de tal equipamento tem comprometido a qualidade do atendimento e a agilidade no
diagnóstico de diversas condições de saúde, prejudicando, assim, o bem-estar dos cidadãos.

 

Diante da urgência e da relevância dessa necessidade, sugiro que seja estabelecida uma parceria com o
Hospital e Maternidade Regional de Regente Feijó, que já possui a estrutura necessária para a realização



dos exames, podendo, desta forma, oferecer suporte enquanto a aquisição do equipamento se concretiza.

A colaboração entre as instituições poderia viabilizar, com mais rapidez, a continuidade dos serviços
essenciais à população, evitando maiores impactos na saúde pública da cidade.

Chamamos a atenção para o fato de que o pleito é antigo em nossa cidade e traduziria em grande avanço
da administração na área da saúde, convenhamos.

Isto posto, além da aprovação da matéria protesto, ainda para:

 

OFICIAR: Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal – Paço Municipal “Severino Batista Pereira”.

 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 17 de Março de 2025.
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